
Im Jahr 2018 haben wir unsere in die Jahre 
gekommene Thujen-Hecke entfernt und 

eine Obstbaumhecke auf einer Länge von 
etwa 25m angepflanzt.

OBSTBAUM - HECKE

Das Ehepaar Gabi und Klaus Strasser aus 
Ohlsdorf, die unter anderem diese 
speziell gezüchteten Apfelbäume 

anbieten, hat uns empfohlen, unbedingt 
Bodendecker auszupflanzen. Mangels 

Verfügbarkeit an Walderdbeeren-
Pflanzen haben wir damals das 

weißblühende Dickmännchen gewählt. 
Zwischenzeitlich ist eine nahezu 100-%ige 

Abdeckung gegeben.

Die Bäume haben sich sehr gut entwickelt, 
sie können ohne großes Fachwissen 

einfach mit der Heckenschere geschnitten 
werden. 



Familie Mairinger aus Wels Wels, im April  2024

Im Herbst ernten wir schmackhafte Früchte, vorwiegend der Sorte Topaz.

Wir können allen Gartenfreunden,                                                                                              
die Anpflanzung einer Obstbaumhecke nur empfehlen!

Ein in der Nähe beheimateter Imker freut 
sich über die Nahrung für seine Bienen.


